



## ESTUVIMOS PRESENTES EN

### FILUC 2013

España, país invitado de honor

El libro, ventana al mundo

14.ª Feria Internacional del Libro  
Universidad de Carabobo



Harry Almela, Antonio López Ortega, Mariela Colmenares, Mariánela Maldonado y Rafael Simón Hurtado en el bautizo del libro *Gente que Hace Escuela*.



Sergio Dahbar, de Editorial Cynquilar, y Mariela Colmenares, de Banesco, conversaron sobre *70 años de Hazarías Deportivas*.



participación de Antonio López Ortega, Rafael Simón Hurtado, Mariánela Maldonado y Harry Almela. Esta publicación fue editada por Banesco y la Fundación Artesano-Group.

En la misma fecha y lugar, fue realizado un conversatorio sobre el libro *70 años de Hazarías Deportivas*. Sergio Dahbar, de Editorial Cynquilar, y Mariela Colmenares, de Banesco, conversaron sobre esta edición que compila la historia deportiva venezolana de las últimas siete décadas con hitos como la medalla de oro olímpica del

"Morochito" Rodríguez, los records de Andrés Galarraga, los títulos de Carlos Lavado o los triunfos de la Vinlotinto.

La Filuc se realizó del 12 al 20 de octubre en los espacios del C.C. San Diego, Valencia. Como institución hemos sido patrocinantes de esta Feria desde el año 2010.



## Patrocinamos en la UCAB expansión del Centro Cultural Padre Guillermo Plaza

Con el fin de costear la expansión y desarrollo del Centro Cultural Padre Guillermo Plaza s.j de la Universidad Católica Andrés Bello, firmamos un convenio con esta casa de estudios. Destinarémos Bs. 28 millones al proyecto.

Para finales del año 2014 estará completamente operativo el nuevo Centro Cultural Padre Guillermo Plaza s.j., edificio en el que se ubicarán la Biblioteca Central y los centros e institutos de investigación de la UCAB.

Dicha biblioteca realiza 82.404 préstamos de libros al año y es el sitio de estudio de más de 21.900 personas. La adecuación del

espacio físico busca atender esta importante demanda de servicio del estudiantado de la Católica.

"Una vez culminado el proyecto se podrán atender a cerca de 160.000 solicitudes anuales de préstamos de libros y 43.000 usuarios podrán usar las instalaciones para estudiar", dijo José Virtuoso, s.j., rector de la UCAB.

Por su parte, Flavel Castañeda, directora ejecutiva de Banesco, expresó que "tenemos una relación de larga data con esta casa de estudios, una institución que en sus 60 años de existencia ha contribuido con la formación de profesionales venezolanos, así como con importantes investigaciones en materia social. Apoyamos esta iniciativa pues entendemos que ayudará a la UCAB a seguir prestando servicios educativos de calidad".

Desde el año 1998 hasta la fecha hemos destinado Bs. 3,05 millones a distintos proyectos de infraestructura y académicos en conjunto con la UCAB, uno de sus principales aliados sociales.

En el balance de la inversión social acumulada para el periodo 1998-2013, reportamos aportes por Bs. 8,33 millones a las universidades e institutos de educación superior en Venezuela.



José Virtuoso, s.j., rector de la UCAB, y Flavel Castañeda, directora ejecutiva de Banesco

### Aportamos Bs. 200 mil para la Fundación Schola Cantorum de Venezuela

El pasado mes de septiembre aportamos Bs. 200 mil a la Schola Cantorum de Venezuela, recursos dirigidos para culminar algunos de los proyectos postulados para el año 2013.

La Fundación Schola Cantorum de Caracas, constituida en 1975, también conocida como la Schola Cantorum de Venezuela o Fundación Schola Cantorum, es una institución de origen cultural sin fines de lucro, que está destinada a fomentar y fortalecer el desarrollo social a través de la divulgación de la música por medio del canto coral tanto en el ámbito nacional como en el internacional.

En el 2006 patrocinamos la edición de la primera producción de la Schola Juvenil de Venezuela titulada *Ariba Cosmonauta*, que recoge las excelentes interpretaciones de los equipos que conforman la Fundación Schola Cantorum de Caracas, uno de los aliados del Sistema Nacional de Orquestas el cual forma parte de nuestros socios sociales.



Estuvimos presentes en la edición 2013 de la 14.ª Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo (Filuc). Participamos con dos publicaciones que contaron con nuestro patrocinio.

Mariela Colmenares, vicepresidente ejecutiva de Comunicaciones y RSE de Banesco, manifestó que "cada año la Filuc representa una grata noticia, por cuanto es una excelente oportunidad para conocer las novedades en materia editorial. Estamos presentando dos de los libros que hemos patrocinado en los últimos meses, uno que destaca el aporte de los ciudadanos en la construcción del país y otro que recopila las historias deportivas más destacadas de las últimas décadas tal y como fueron publicadas en su momento".

El domingo 20 octubre, en el Salón Vicente Gerbasí, fue realizada una tertulia sobre el libro *Gente que Hace Escuela*, que contó con la

